

Jordan Díaz listo para desafiar rivales y al frío de Lima (entrenador)



Lima, 5 ago (RHC) El cubano Jordan Díaz, la nueva revelación del triple salto, se encuentra en “gran forma” y mentalizado en ganar el título en los XVIII Panamericanos de Lima con una marca de nivel, reveló su entrenador.

“Jordan está en gran forma y pienso que podemos cumplir el objetivo: ganar la medalla de oro con una marca cercana o superior a su tope personal (17.49m), dijo el lunes Ricardo Ponce al finalizar una sesión de entrenamiento en la pista de calentamiento del Estadio de La Videna.

Campeón mundial en las categorías U18 y U20, recordista mundial en la primera y monarca de los Juegos Olímpicos de la Juventud del pasado año, el talentoso saltador quedó hace apenas unos días a un centímetro del récord mundial juvenil (17.50), en poder desde 1985 del alemán Volker Mai.

“En Camagüey saltó 17.49 regalando varios centímetros en la tabla y con siete pasos de carrera. Pero el objetivo no era el récord”, subrayó Ponce, por cuyas manos han pasado figuras como Yoandry Betanzos, Pedro Pablo Pichardo (nacionalizado portugués), Aliecer Urrutia, Ernesto Revé y David Giralt jr.

Señaló que el propio Betanzos- que también lo ayuda en la preparación de los triplistas- “se asombra de las cosas que hace Jordan. Las pruebas físicas que hace no las he hecho nadie. Ha saltado más de 17.60 en nueve ocasiones en los entrenamientos”, reveló.

El preparador ponderó las condiciones de la pista y dijo que a pesar del incómodo frío de Lima, si su alumno logra “coordinar la carrera, que será de nueve pasos en vez de siete, debe batir el récord” U20 del mundo.

“No se pudo concretar en la gira por Europa, en la que Jordan estuvo lesionado, pero ahora nos queda esta competencia. Estamos trabajando para que no sienta tanto frío, hoy hemos trabajado con una temperatura más baja que otros días y todo ha fluido”, afirmó.

Descartó cualquier síntoma de presión al enfrentarse a su primera gran competencia entre adultos y dijo que llega a las competencias con mucha confianza.

“Se ve bien, tiene deseos de competir, me parece que por la parte psicológica está muy fuerte. Puedo hacer lo que hemos planificado. Llega a las competencias y dice soy yo, y no mira para los rivales”, apuntó.

Comentó que la potencia de su alumno es “incalculable y técnicamente también es muy bueno”.

“Nunca he tenido un atleta así. Estamos trabajando la parte técnica y el fortalecimiento, porque no queremos apurarlo. No hemos hecho tanto énfasis en la velocidad, lo estamos cuidando porque el triple es muy traumático”, adicionó.

Sobre los rivales dijo que el de más cartel de los que estarán en Lima es el estadounidense Omar Craddock, cuarto en el Mundial de Beijing-2015 y dueño este año de la tercera marca del mundo (17.68m).

La final del triple masculino está programada en Lima para el sábado a las 2.30 de la tarde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/198166-jordan-diaz-listo-para-desafiar-rivales-y-al-frio-de-lima-entrenador>



Radio Habana Cuba